

БИБЛИО

ISSN 1815-3186
eISSN 2712-7931

СФЕРА

BIBLIOSPHERE
Научный журнал

**КНИЖНАЯ
КУЛЬТУРА**

ДИСКУССИИ



**МИР
БИБЛИОТЕК**

**БИБЛИО-
ТЕЧНАЯ
БИБЛИО-
ГРАФИЯ**

Состав фондов книжных собраний в усадьбах Смоленской губернии (библиотека Паниных-Мещерских)

К вопросу составляющих компетентностной модели преподавателя высшей библиотечной школы в условиях информатизации

Эго-документы сибиряков по истории Великой Отечественной войны: анализ документопотока

21

53

67

**2023
№4**

КНИЖНАЯ КУЛЬТУРА

Научная статья

Литературная репутация С. Довлатова и Вен. Ерофеева как результат издательских практик (на материале российского издательского рынка 1990–2010-х гг.)
В. Ю. Баль, О. И. Белова, А.-М. А. Шпилько 5

Научная статья

Русские личные библиотеки Туркестанского края в фонде Национальной библиотеки Узбекистана им. А. Навои
Е. В. Пшеничная 12

Научная статья

Состав фондов книжных собраний в усадьбах Смоленской губернии (библиотека Паниных-Мещерских)
Т. Н. Ладожина 21

Научная статья

Собрание рукописей архиепископа Иркутского, Нерчинского и Якутского Нила (Исаковича) (1838–1853): по итогам изучения в XIX–XXI вв.
Н. К. Чернышова 33

BOOK CULTURE

Article

Literary Reputation of S. Dovlatov and Ven. Erofeev as the Result of Publishing Practices (Based on the Material of the Russian Publishing Market 1990–2010)
Vera Yu. Bal, Olga I. Belova, Anna-Maria A. Shpilko

Article

Russian Personal Libraries of the Turkestan Region in the Collection of the National Library of Uzbekistan Named after A. Navoi
Evgeniya V. Pshenichnaya

Article

Composition of Book Collections in Estates of the Smolensk Province (The Panin-Meshchersky Library)
Tatyana N. Ladozhina

Article

Collection of Manuscripts of the Archbishop Neil (Isakovich) (1838–1853) of Irkutsk, Nerchinsk and Yakut: the Results of the Study in the XIX–XXI Centuries
Nadezhda K. Chernyshova

МИР БИБЛИОТЕК

Научная статья

Анализ неудовлетворенных запросов читателей как способ управления качеством формирования библиотечного фонда (на примере ГПНТБ СО РАН)
Г. М. Вихрева, О. П. Федотова, Т. В. Бахтеева 41

Научная статья

К вопросу составляющих компетентностной модели преподавателя высшей библиотечной школы в условиях информатизации
Р. З. Богоудинова, С. Д. Бородина, А. Р. Мансурова, Ю. В. Маслова 53

LIBRARY WORLD

Article

Analysis of Unsatisfied Readers' Requests as a Way to Manage the Quality of Library Collections Formation (on the example of SPSTL SB RAS)
Galina M. Vikhreva, Olga P. Fedotova, Tatyana V. Bakhtejeva

Article

On the Issue of the Components of the Competency Model of a Teacher of a Higher Library School in the Conditions of Informatization
Rosa Z. Bogoudinova, Svetlana D. Borodina, Ayslu R. Mansurova, Yulia V. Maslova

ДИСКУССИИ

Научная статья

О принципе научной объективности, «неверном анализе и интерпретации статистических данных» и новом библиотечном деле: ответ на критический отклик Е. А. Плешкевича
В. К. Степанов 59

DISCUSSIONS

Article

On the Principle of Scientific Objectivity, "Incorrect Analysis and Interpretation of Statistical Data" and the New Librarianship: a Reply to the Critical Response of E. A. Pleshkevich
Vadim K. Stepanov

БИБЛИОТЕЧНАЯ БИБЛИОГРАФИЯ

Научная статья

Эго-документы сибиряков по истории Великой Отечественной войны: анализ документопотока
Л. А. Мандринина, Н. А. Соловьев 67

LIBRARY BIBLIOGRAPHY

Article

Ego-Documents of Siberians on the History of the Great Patriotic War: Document Flow Analysis
Ludmila A. Mandrinina, Nikolay A. Soloviev

Научная статья Актуальная тематика отечественных исторических исследований: отражение в ББК <i>Д. О. Русин</i> 80	Article Current Subjects in Russian Historical Research: Reflection in the LBC <i>Daniil O. Rusin</i>
---	---

РЕЦЕНЗИИ Образцовый биобиблиографический указатель (к 50-летию Александра Юрьевича Самарина) <i>Ю. Н. Столяров</i> 87	REVIEWS A Pattern Bio-Bibliographic Index (For the 50 th Anniversary of Alexander Yuryevich Samarin) <i>Yu. N. Stolyarov</i>
---	--

ИНФОРМАЦИЯ Международная научно-практическая конференция «Наука, технологии и информация в библиотеках (Libway-2024)» 66	INFORMATION "Science, Technology and Information in Libraries (Libway-2024)"
Международная научно-практическая конференция Тринадцатые Макушинские чтения: «Книга в культурном пространстве региона» 91	The Thirteenth Makushin Readings: "A book in the Cultural Space of the Region"

УКАЗАТЕЛЬ Указатель статей и материалов, опубликованных в журнале «Библиосфера» в 2023 г. 93	ARTICLES Articles and materials index
Список авторов, публиковавшихся в журнале «Библиосфера» в 2023 г. 95	The list of authors